
1ª REUNIÃO COM OS SÍNDICOS DA ENSEADA AZUL

No último sábado, dia 02 de dezembro, realizamos a primeira reunião dos
Síndicos da Enseada Azul. O objetivo foi discutir as questões relativas a melhorias na gestão 
dos condomínios por meio da troca de experiências e boas práticas em torno de problemas 
comuns.

Também discutimos as questões de representações coletiva e individual, papéis e
responsabilidades dos condomínios e da Ameazul, visando  sua harmonia.  Estiveram 
presentes 12 Síndicos, representando, 30 condomínios, grupo bastante representativo.

Reunião foi produtiva e os seguintes assuntos serão encaminhados de forma conjunta:
❑ Procedimento para redução de inadimplência;
❑ Treinamento para porteiros visando prevenção de incêndio e violência;
❑ Procedimento comum para armazenamento e disposição de lixo;
❑ Ação junto à Prefeitura para melhorar frequência e horário de coleta; 
❑ Integração entre os condomínios para compra compartilhada de bens e

e serviços visando redução de custo e padronização;
❑ Coleta Seletiva

Essa reunião representa o primeiro passo para integração direta dos condomínios 
e por consequência,  dos moradores, de forma harmônica, organizada e produtiva,

visando o bem comum e a Qualidade de Vida no bairro.


